



PRESSEINFORMATION

8. Juli Tag des Videospieles

Beliebte Freizeitaktivität für Jung und Alt – Rund 70% der Österreicher spielen Videospiele

Vösendorf, 05. Juli, 2019 – Ursprünglich als technisches Experiment in den 50er-Jahren geboren, zählen Videospiele mittlerweile zu den beliebtesten Freizeitaktivitäten. Mit dem „Tag des Videospieles“ am 8. Juli gibt es sogar einen eigenen Ehrentag. Verdient, denn wie die aktuelle Lifestyle-Studie von MediaMarkt belegt, verbringen mittlerweile 68 Prozent der Befragten neben sportlichen Aktivitäten ihre freie Zeit mit Videospiele.

Damit der Gamingspaß auch im Sommer perfekt ist, gibt der österreichische Profi-Gamer und MediaMarkt-Influencer Eni aka „XoYnUzi“ seine Experten – Tipps.

Gamingspaß als fixer Teil des Alltags

Herr und Frau Österreicher spielen gerne und häufig Videospiele. Sieben von Zehn Umfrageteilnehmern gaben an, dass sie mehr oder weniger regelmäßig ihre Freizeit dafür aufwenden. 15,6 Prozent der untersuchten Zielgruppe spielen fünf bis sieben Mal pro Woche und zählen damit zu den eingefleischten Gamern, 16,2 Prozent spielen immerhin bis zu viermal wöchentlich.

Fast zwei Drittel (62,5 Prozent) spielen am liebsten alleine, 17,6 Prozent genießen die Gesellschaft ihrer Freunde im selben Raum bzw. spielen gern gemeinsam online (12,9 Prozent). Nur sieben Prozent zocken online gerne mit fremden Personen.

*„Der Trend zum Gaming ist ungebrochen. Wie unsere Studie zeigt, spielt nicht nur der junge, männliche Teenager Videospiele, sondern Alt wie Jung verbringen gerne damit ihre Freizeit. Es ist uns ein Anliegen, dass wir die aktuellsten und modernsten Gadgets rund um digitale Unterhaltung und Videospiele bieten können. In zahlreichen Märkten gibt es eigene Gaming-Areas und mit Eni steht uns zudem auch ein echter Profi zur Seite, der unseren Kunden und auch unseren Mitarbeitern für die Sortimentsgestaltung wertvolle Insights gibt. Dem perfekten Gamingspaß steht damit nichts mehr im Wege“, freut sich **Wolfgang Goger, Vertriebsleiter von MediaMarkt Österreich.***

Online, offline, mobile – Videospiele immer und überall

Das Angebot an Konsolen, Geräten und Apps für Gamingspaß wächst quasi täglich. Das Smartphone ist dabei für rund 60 Prozent der Befragten das beliebteste Device, gefolgt von PCs und Notebooks (45 Prozent) und der Sony PlayStation (23 Prozent). Dahinter folgen Tablet (21 Prozent), Nintendo Wii (12 Prozent), Microsoft Xbox (rund 10 Prozent) und weitere Konsolen.

Tipps von MediaMarkt-Gaming-Experte Eni aka XoYnUzi

Gaming hat immer Saison, das gilt natürlich ganz besonders für Profis wie Eni, „League of Legends“ Experte und Streamer. Damit auch an Sommertagen der Spielspaß nicht zu kurz kommt, hat der MediaMarkt-Gaming-Experte ein paar Tipps auf Lager:



„Eine gute Klimaanlage hilft bei heißen Temperaturen einen kühlen Kopf und damit die wichtige Konzentration zu bewahren. Ich mache auch regelmäßig Pausen mit gesunden Snacks und viel Wasser. Ordentliches Lüften des Zimmers sorgt für frische Luft. Ganz wichtig finde ich körperliche Sporteinheiten, denn die helfen, die eigene Leistung zu verbessern.“ so **Pro-Gamer Eni aka XoYnUzi**.

Neben Spaß am Spielen hat das Optimieren der eigenen Performance für Gamer oberste Priorität: „Um mich stetig zu verbessern – ob in League of Legends oder anderen eSport-Titeln – tausche ich mich oft mit Kollegen aus. Außerdem hole ich mir Tipps und Tricks von anderen Profis, indem ich ihrem Stream folge oder sie auf YouTube beobachte.“

Damit neuen Bestzeiten und Rekorden nichts im Wege steht, ist ein entsprechendes Equipment unabdingbar, wie **Eni** empfiehlt: „Die falsche Hardware kann einem wirklich den Spaß vermiesen. Deswegen investiere ich gerne in die besten Gadgets. Das fängt bei einem top-ausgestatteten PC an, der ein flüssiges und problemfreies Gameplay ermöglicht, an. Dazu ist eine mechanische Tastatur (z.B. die RAZER Blackwidow Elite V2) und eine Gaming-Maus (wie z.B. die RAZER DeathAdder oder ROCCAT Kone) goldwert. Auch ein 144 Hz Monitor ist für mich ein Must-Have. Wer seinem Körper etwas Gutes tun will, investiert auch in einen ergonomisch passenden Gaming-Sessel. Bei MediaMarkt kann man alles vor Ort ausprobieren und bekommt eine gute Beratung und perfektes Service.“

Hochauflösendes Bildmaterial steht Ihnen [hier](#) zur Verfügung.

Beachten Sie bitte das Copyright: Jochen Lorenz/ Content Creation GmbH, Getty Images

Über MediaMarkt

MediaMarkt ist seit 1990 in Österreich vertreten. Mit über 60.000 Top-Markenartikeln aus der Elektro- und Elektronikwelt wird täglich für Spaß in Österreichs Haushalten und Freizeit gesorgt. Die Nummer 1 im österreichischen Elektronikhandel bietet in den aktuell 37 Standorten und unter mediamarkt.at ein modernes Einkaufserlebnis „wie, wann und wo man will“. Die nahtlose Verzahnung des stationären Angebotes mit dem Online-Handel ermöglicht umfassende Beratungs- sowie Serviceleistungen. MediaMarkt setzt mit rund 2.000 Fachberatern verstärkt auf Serviceleistungen – die [Smartbars](#) bieten in ganz Österreich professionelle Hilfe für Smartphones, Tablets, Notebooks und PCs an. Mit vielen weiteren [Serviceleistungen](#), dazu zählen bequeme Liefer- und Montage- sowie Installationsservices, Expresslieferung innerhalb von nur drei Stunden, Garantieverlängerungen und Finanzierungsangebote, Reparaturservices wie die Smartphone-Reparatur innerhalb von 48 Stunden und auch die Altgeräteentsorgung.

MediaMarkt wurde 2018 zum zweiten Mal in Folge vom Branchenmagazin Trend als „Top Arbeitgeber Österreichs“ ausgezeichnet.

Mehr Informationen: <http://www.mediemarkt.at>

Mediamagazin: <https://mediamag.mediemarkt.at/>

Facebook: <https://de-de.facebook.com/MediaMarktAustria/>

YouTube: <http://www.youtube.com/user/MediaMarktAustria>

Xing: <https://www.xing.com/company/mediamarkt-austria>

Rückfragehinweise:

MediaMarkt Austria

Sigrid Anna Kuhn

Tel.: 01/699 07 221

E-Mail: presse@mediamarkt.at

Chapter 4

Anna Sollereider

Tel.: 01/353 24 24-11

E-Mail: mediamarkt@chapter4.at